

12月20日(火)

2学期末の様子(その1)



しばらく更新が止まっていました。本当にすみませんでした。ということで、少し前の出来事も含めて、2学期末の様子を、今日と明日ハイライトで紹介します。まず、1枚目は、先日お伝えした、ビオラの苗植えです。2年生全員が一株ずつ、ていねいにプランターや校門入ってすぐの植え込みに植えてくれました。たくさんの花がきれいに並んでいて、とても華やかです。分校にお越しの際には、ぜひご覧ください。



次は、12月初めの人権週間の取組です。一人一人が見つけた「ありがとう」を花びらに書き、それを集めて、大きな「ありがとうの花」が咲きました。見つけた「ありがとう」一つ一つは小さいことかもしれませんが、普段から、みんながそれぞれのよさを認め合うことで、すてきなクラスや学校ができますね。これからも、みんなですてきな小学校にしていきたいです。

どのようにあらったらいいの？

①手のひら



お山のポーズ
手を握り、せーけんとしっかひ
あわだてる！

②手の甲



かめのポーズ
手の甲をのぼすように！

③指先・つめの間



お山のポーズ
手のひらに指先をまて
ひきまわすように！

④指の間



お山のポーズ
手を握り、指のつけ根まで
しっかひあわす！

⑤親指



バイクのポーズ
親指を反対の手でこす
おじまわすように！

⑥手首



つかまえたのポーズ
手のひらに反対の手でこす
おじまわすように！

今日の3枚目は、保健室前の掲示です。コロナに加え、インフルエンザの流行も心配な季節になってきました。そこで、今月のテーマは「正しい手洗い」です。感染症対策の基本の一つは、やはり普段からの「手洗い」「うがい」です。この立体掲示を手本に、掲示物の前で真似をしている子もいました。寒さが厳しくなってきましたが、ていねいに手を洗う習慣を身に付けて、元気に冬を乗り越えましょう。